
لفصل طلاب ا لالمهارات اللّغوية العربية   لترقية   "SCRATCH" على أساس  الوسيلة التعليميةتطوير  
 لورا ببالإسلامية الحكومية    المتوسطة بالمدرسة السابع 

 

 بحث تكميلي 
 للحصول على درجة الماجستير في تعليم اللغة العربية  الشروط  بعض لاستيفاءة مقدم 

 
 

 
 

 إعداد: 
 

 نور قرّة أعين
 02040923016رقم القيد:  

 
 

 العربية  اللغة تعليم  قسم
 العليا  الدراسات  كلية 

 سوراباي  الحكومية الإسلامية  أمبيل سونن جامعة
2024 



 

 ب‌‌
 

 
 



 

 ج‌
 

 الموافقة من المشرف 

  



 

 د‌
 

 



 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

http://digilib.uinsa.ac.id/ http://digilib.uinsa.ac.id/ http://digilib.uinsa.ac.id/  

 

 ط‌‌
 

ABSTRAK 
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keterampilan berbahasa Arab Siswa kelas VII MTs Negeri Blora 

 

Tesis Program Studi Pendidikan Bahasa Arab 

Program Pascasarjana UIN Sunan Ampel Surabaya 

 
 

Di abad ke-21 ini, perkembangan teknologi semakin berkembang pesat. Perkembangan 

teknologi yang semakin canggih ini menjadi alat bantu yang penting dalam mencapai tujuan 

pembelajaran Bahasa Arab secara  efektif dan efisien.   Peranan media pembelajaran dalam 

proses belajar mengajar sangat penting bagi guru saat ini, karena peran media pembelajaran 

dapat digunakan untuk menyampaikan pesan atau informasi yang mengandung maksud dan 

tujuan pembelajaran. Penelitian ini berangkat berdasarkan permasalahn yang terjadi dalam 

pembelajaran Bahasa Arab kelas VII Madrasah Tsanawiyah Negeri Blora. Dari permasalahan 

yang ada, peneliti berusaha memberi solusi dan inovasi dengan mengembangkan media 

pembelajaran Bahasa Arab untuk Kelas VII dengan menggunakan smartphone atau komputer. 

Penelitian ini bertujuan mengembangkan sarana pembelajaran untuk meningkatkan semangat 

dan hasil belajar siswa dengan dengan menggunakan media pembelajaran berbasis Scratch. 

Penelitian ini menggunakan studi lapangan empiris, dan menggunakan pendekatan  

penelitian Research and Development (R&D) dengan model ADDIE (Analize, Development, 

Implement, and Evaluation). Sumber data yang digunakan dari siswa kelas VII. Adapun 

sample dalam penelitian ini adalah siswa kelas VII A untuk kelas Eksperimen dan Kelas VII 

B untuk kelas Kontrol di Madrasah Tsanawiyah Negeri Blora. Pengumpulan data yang 

digunakan adalah observasi, wawancara, kuisioner, angket, dan tes. Untuk analisis data 

kuisioner peneliti menggunakan rumus skala likert dan menggunakan Uji T untuk 

meningkatkan keefektifan pada produk yang dikembangkan. 

Adapun hasil dari penelitian yang dikembangkan media pembelajaran Scratch adalah: 

(1) Hasil penilaian dari ahli materi adalah 84% dengan predikat “Baik Sekali”.(2) penilaian 

hasil dari ahli media adalah 95,5% dengan predikat “Sempurna”. (3) penilaian dari Siswa 

86,8% dengan prediket “Baik Sekali”.(4) penilaian hasil dari statistic dengan menggunakan 

SPSS 27 menunjukkan Sig. (2-tailed) pada uji Non Parametrik Mann Whitney adalah 0,000 

<0,05. Hal tersebut menunjukkan bahwasanya Media Pembelajaran berbasis Scratch efektif 

untuk digunakan untuk meningkatkan keterampilan Berbahasa Arab siswa kelas VII Madrasah 

Tsanawiyah Negeri Blora. 

Kata Kunci: Pengembangan Media Pembelajaran Scratch, Pembelajaran Bahasa 

Arab, keterampilan berbahasa Arab. 
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 مستخلص البحث 

لفصل طلاب ا لالمهارات اللّغوية العربية    لترقية   "SCRATCH" على أساس  الوسيلة التعليميةتطوير  
 لورا ببالإسلامية الحكومية   المتوسطة   بالمدرسة   السابع 

 قسم تعليم اللغة العربية   رسالة الماجستير
 ن أمبيل الإسلامية الحكومية سورابِيا نكلية الدراسات العليا. سو 

التكنولوجيا   هذه  تطور  ويعد  سريع.  بشكل  التكنولوجيا  تطور  ينمو  والعشرين،  الحادي  القرن  هذا  في 
  يمية التعل  يلةوس الالمتطورة بشكل متزايد أداة مهمة في تحقيق أهداف تعلم اللغة العربية بفعالية وكفاءة. إن دور  

دور   للمعلمين اليوم، لأن  مهم جداا بِلنسبة  يمكن استخدامه لنقل    يمية التعل  يلةوسال في عملية التعليم والتعلم 
الرسائل أو المعلومات التي تحتوي على أهداف وغايات التعلم. ويستند هذا البحث على المشاكل التي تحدث  

من خلال    حاولت البلحثة بلورا.    الحكومية  المتوسطة الإسلامية السابع في مدرسة    الفصل في تعلم اللغة العربية  
تطوير   خلال  من  وابتكارات  حلول  تقديم  الموجودة  العربية    يميةالتعل  يلة وس الالمشاكل  السابع    لفصلاللغة 

حماس   لزيادة  تعليمية  أدوات  تطوير  إل  البحث  هذا  يهدف  الكمبيوتر.  أجهزة  أو  الذكية  الهواتف  بِستخدام 
 . Scratchالقائمة على  يمية التعل يلةوسال بِستخدام  الطلاب ونتائج التعلم

والتطوير البحث  منهج  ويستخدم  تجريبية،  ميدانية  دراسة  على  البحث  هذا  بِستخدام    R&Dيعتمد 
طلبة الصف السابع.    ADDIEنَّوذج   )التحليل والتطوير والتنفيذ والتقييم(. مصدر البيانّت المستخدمة من 

كانت العينات في هذه الدراسة من طلاب الصف السابع أ لصف التجربة، والصف السابع ب لصف الضبط  
والاستب  والمقابلات  الملاحظة  البيانّت  جمع  في  واستُخدمت  بلورا.  نيجيري  تسناوية  مدرسة  يانّت  في 

والاستبيانّت والاختبارات. ولتحليل بيانّت الاستبيان، استخدم الباحثون صيغة مقياس ليكرت واستخدموا  
 لزيادة فعالية المنتج المطور.   T (T-Test) اختبار

( هي:  المطور  البحث  هي  1نتائج  المادة  خبير  تقييم  نتائج   )84( ”ممتاز“.  المسند  مع  تقييم  %2   )
% مع المسند ”ممتاز“.  86.8( تقييم الطلاب هو  3% مع المسند ”ممتاز“. )95.5هو    الوسيلةنتائج خبير  

بِستخدام  4) الإحصاء  نتائج  تقييم   )SPSS 27    يظهرSig( غير -2.  ويتني  مان  اختبار  على    الذيل( 
(Mann Whitney)    هو التعلم  0.05>  0.000البارامتري  وسائط  استخدام  فعالية  على  يدل  وهذا   .

طلاب   لدى  العربية  اللغة  مهارات  تحسين  في  سكراتش  على  مدرسة    الفصل القائمة  في  المتوسطة  السابع 
 بلورا.   الحكومية

 . المهارات اللغوية العربية ، تعلهم اللغة العربية، Scratchالوسيلة التعليمية : الرئيسية الكلمات  
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ABSTRACT 
Development of “Scratch” Based Learning Media to Improve Arabic Language Skills 

For Class VII students of  State Madrasah Tsanawiyah Blora 

 

Arabic Language Education Study Program Thesis, 

Postgraduete Program, Sunan Ampel State Islamic University Surabaya 

In this 21st century, the development of technology is growing rapidly. The development of 

this increasingly sophisticated technology is an important tool in achieving Arabic learning 

objectives effectively and efficiently.   The role of learning media in the teaching and learning 

process is very important for teachers today, because the role of learning media can be used to 

convey messages or information that contains learning goals and objectives. This research is 

based on the problems that occur in Arabic language learning in class VII of Madrasah 

Tsanawiyah Negeri Blora. From the existing problems, researchers try to provide solutions 

and innovations by developing Arabic learning media for Class VII using smartphones or 

computers. This research aims to develop learning tools to increase students' enthusiasm and 

learning outcomes by using Scratch-based learning media. 

This research uses an empirical field study, and uses a Research and Development 

(R&D) research approach with the ADDIE model (Analyse, Development, Implement, and 

Evaluation). The source of data used from class VII students. The samples in this study were 

students of class VII A for the Experiment class and Class VII B for the Control class at 

Madrasah Tsanawiyah Negeri Blora. Data collection used were observation, interviews, 

questionnaires, questionnaires, and tests. To analyse the questionnaire data, researchers used 

the Likert scale formula and used the T test to increase the effectiveness of the developed 

product. 

The results of the research developed Scratch learning media are: (1) The results of the 

assessment of the material expert were 84% with the predicate ‘Excellent’. (2) the assessment 

of the results of the media expert was 95.5% with the predicate ‘Perfect’. (3) the assessment 

of students is 86.8% with the predicate ‘Excellent’. (4) the assessment of the results of statistics 

using SPSS 27 shows Sig. (2-tailed) on the Mann Whitney Non-Parametric test is 0.000 <0.05. 

This shows that Scratch-based Learning Media is effective to be used to improve the Arabic 

Language skills of students in grade VII of Madrasah Tsanawiyah Negeri Blora. 

Keywords : Scratch Learning Media Development, Arabic Language Learning, Arabic 

language skills. 
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